

►IMPRESSUM

IG Metall Villingen-Schwenningen

Arndtstraße 6, 78054 Villingen-Schwenningen,

Telefon 077 20 8332-0 | Telefax 077 20 8332-22,

✉ villingen-schwenningen@igmetall.de, villingen-schwenningen.igm.de

Redaktion: Thomas Bleile (verantw.), Uwe Acker, Oliver Böhme, Angela Linsbauer

**Das 500. Mitglied
in diesem Jahr**

Schon mehr als 500 neue Mitglieder konnte die IG Metall Villingen-Schwenningen in diesem Jahr begrüßen (Stand Anfang November). Das 500. neue Mitglied ist eine Metallerin, arbeitet in Blumberg bei Federal Mogul in der Kontrolle und heißt Ute Renner (Bildmitte). Die gute Betriebs-



ratsarbeit habe sie bewogen, jetzt der IG Metall beizutreten, sagte sie. Links im Bild Betriebsratsvorsitzender Haydar Dogan und rechts Oliver Böhme von der IG Metall.

**Öffnungszeiten über
die Feiertage**

Die IG Metall-Geschäftsstelle Villingen-Schwenningen ist zu den gewohnten Bürozeiten bis Freitag, 21. Dezember geöffnet und erreichbar. Von 24. Dezember bis zum 6. Januar 2019 ist die Geschäftsstelle geschlossen. Ab Montag, 7. Januar 2019 gelten wieder die regulären Öffnungszeiten.

Das Team der IG Metall wünscht allen Metallerinnen und Metallern schöne und erholsame Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2019!

**Kein Betriebsrat?
Die IG Metall hilft**

Die IG Metall Villingen-Schwenningen unterstützt interessierte Beschäftigte, wenn sie in ihrem Betrieb einen Betriebsrat gründen wollen. Gewerkschaftssekretär Andreas Ziegler hilft schnell, kompetent und unkompliziert in allen Phasen der Betriebsratsgründung. »Unsere Tür steht immer offen.« Auf Wunsch werden die Anfragen vertraulich behandelt. Andreas ist zu erreichen unter Telefon 0160 53 310 93 oder E-Mail Andreas.Ziegler@igmetall.de

► betriebsrat-gruenden.de



Erinnerungsfotos mit den »dienstältesten« Jubilaren: linkes Bild die 70-jährigen, rechts die 60-jährigen

IG Metall ehrt mehr als 300 Jubilare

Die stellvertretende DGB-Landesvorsitzende Gabriele Frenzer-Wolf hält Festrede

Über 300 Jubilare – eine stolze Zahl an Mitgliedern, die die IG Metall Villingen-Schwenningen für ihre Treue ehrte. Ob 70 oder 25 Jahre, Bevollmächtigter Thomas Bleile würdigte die Verdienste aller Jahrgänge. Seit drei Jahren gibt es in der Geschäftsstelle ein stetiges Mitgliederwachstum, so Bleile; 2018 sind es bereits über 500 Neue (auch links oben). Die stellvertretende DGB-Landeschefin Gabriele Frenzer-Wolf rief in ihrer Festrede dazu auf, statt Migration drängendere politische Fragen zu diskutieren: etwa soziale Ungleichheit, prekäre Arbeit oder Wohnungsnot.



Diese Metallerinnen und Metaller sind schon 50 Jahre mit dabei

HVH: Investor gefunden – es geht weiter!

Nach der Insolvenz der Holzverpackung Hüfingen (besser bekannt als frühere Holzindustrie Fürst zu Fürstenberg) konnte der Insolvenzverwalter jetzt einen Erfolg verkünden: Die Firma Pilous, ein Unternehmen für Industrieverpackungen, hat den Betrieb zum 31. Oktober 2018 übernommen. Das Familienunternehmen aus Prag übernimmt



alle 87 Beschäftigten, davon 71 in Hüfingen und 16 in Bremen.

»In den vergangenen Monaten stiegen sowohl der Auftragseingang als auch die Produktionsmengen, so dass die Arbeitsplätze als gesichert gelten können«, sagt Oliver Böhme, Gewerkschaftssekretär der IG Metall Villingen-Schwenningen, der die Belegschaft während der Insolvenz begleitet hat.

**Neue Azubis kamen
gleich ins Schwitzen**

Begrüßungstag der IG Metall Villingen-Schwenningen für die neuen Azubis: Beim Lasertagspiel ging es heiß her und die neuen IG Metall-Mitglieder kamen gleich mal gut ins Schwitzen.



Alle Fotos: IG Metall VS